

NOTA DE PRENSA

TPA ESTRENA “TU A LA PLAYA, YO A LA MONTAÑA”

- *Un recorrido lleno de diversión, sorpresas y naturaleza*
- *Presentarán el nuevo programa veraniego Camilo Sousa y Alberto Rodríguez.*
- *Cada día, el espacio visitará dos concejos asturianos, tanto de interior como de costa.*

Xixón/Gijón, 31 de julio de 2020

El próximo lunes 3, día de agosto TPA estrena un nuevo programa, “Tu a la playa, yo a la montaña”. Con una duración de treinta minutos, el nuevo espacio estará presentado por dos de las caras más reconocibles de la cadena, Alberto Rodríguez y Camilo Sousa. “Tu a la playa y yo a la montaña” se emitirá todos los días, de lunes a viernes, a partir de las 21:45 horas, durante el paréntesis estival del concurso “El Picu”.

“Tu a la playa, yo a la montaña” viajará por toda Asturias en un recorrido lleno de diversión, sorpresas y naturaleza. El conocido presentador de “Mochileros”, Camilo Sousa dará a conocer lugares para visitar, mostrará opciones de turismo activo y llevará a los telespectadores a espacios singulares y áreas recreativas de nuestra región, y el popular conductor del programa “De folixa en folixa”, Alberto Rodríguez, hará lo propio en los municipios costeros del Principado.

Una oportunidad para descubrir el paisaje y el paisanaje de nuestra comunidad autónoma, las ofertas turísticas menos conocidas, propuestas culturales e

iniciativas que resaltan el potencial de nuestra región como abanderada de la España Verde y del turismo sostenible y seguro.

En el primer capítulo, Camilo Sousa y Alberto Rodríguez visitarán los concejos de Cangas de Onís y de Valdés. Lugares como Cangas de Onís, Covadonga o la playa de Otur y el Bosque Jardín de la Fonte Baxa serán escenario de sus correrías.

En los siguientes capítulos se visitarán, entre otros, los concejos de Llanes, Somiedo, Avilés, Proaza, Quirós, Ribadedeva, Belmonte, Gozón y Teverga.